

2^{ème} réunion Commission « Mémoires » du 4 mars 15 à Lyon (Vénissieux), dans les locaux du Centre associatif Boris Vian accueilli aimablement par la compagnie « Raymond et merveilles » (9 présents et 6 excusés).

La commission « Mémoires » a considérablement avancé son travail de constitution d'une grille d'entretien.

Nous avons finalement choisi d'aller chercher la *version* de chaque conteur ayant vécu ce renouveau, sa vision des choses, plutôt qu'une succession de dates et événements. Nous devons formuler les questions en vue d'obtenir cette qualité des témoignages. Si nos questions sont bonnes, chaque entretien pourrait alors être assez court et fort (1h, à 1h30). Cette taille permettrait d'en conserver *l'intégralité* en enregistrement audio ou vidéo ce qui serait la meilleure manière de respecter chaque conteur. Cette série d'entretiens serait le noyau du site.

Les équipes d'interviewers sont conscientes qu'elles devront donc *s'informer au préalable* sur ces dates et événements pour ne pas être perdues lors de l'entretien. Toutes ces recherches et documentations constitueront de fait la première base des liens hypertextes du site.

De même des recherches de documentation s'avéreront indispensables *après* les entretiens, pour les éclairer. Et ceci servira également de base au réseau hypertextes.

Ainsi l'utilisateur pourra suivre le chemin que les interviewers auront balisé, y naviguer à sa guise, puis retourner aux entretiens, etc., et finir par se forger sa propre idée.

La grille d'entretien pourrait servir de sommaire du site, pour encore plus de clarté.

Nous sommes conscients de l'importance de cette grille et prendrons le temps et les conseils qu'il faut pour qu'elle soit valide.

Nous sommes très contents ! ☺

Et restons à l'écoute d'éventuels dons et subventions nous permettant de fonctionner !